

**Nombre de alumno: Daniela Morales  
Arias**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas  
López**

**Nombre del trabajo: La evaluación del  
currículum.**

**Materia: Teoría y diseño curricular**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 8° cuatrimestre**

**Grupo: U**

# LA EVALUACIÓN DEL CURRÍCULUM.

¿Qué es la Evaluación Curricular?

Es el proceso dinámico, sistemático y continuo que permite valorar la pertinencia del plan de estudios con el contexto sus necesidades, problemas y tendencias, así como los diferentes componentes de la realidad institucional

¿Cuáles son las razones para realizar la evaluación del currículo?

- Determinar la pertinencia de conservar, actualizar, modificar el plan de estudios con relación al contexto.
- Evaluar la pertinencia de elementos del currículo de acuerdo con los resultados obtenidos y la vigencia

¿Quién es el responsable de la evaluación del currículo?

- Director del programa.
- Comité curricular
- Profesores designados
- Experto externo

La utilización del modelo de Evaluación Interna y Externa

- Actualizar los planes de cursos
- Actualizar el plan de estudios
- Rediseñar el plan de estudios
- Reformar el plan de estudios